

KONKURS DES ENERGIEVERSORGERS ENERGY2BUSINESS

16.09.2021 – Durch ein Urteil vom 13.09.2021 des Unternehmensgerichts von Lüttich wurde der Konkurs des Energieversorgers Energy2Business eröffnet. Folglich wurden das Verfahren zum Entzug der Versorgungslizenzen für Elektrizität und Gas und Flexibilitätsdienstleistungen auf dem Strommarkt durch die Regulierungsbehörde sowie die Kündigung der Zugangsvereinbarung durch die Verteilnetzbetreiber durchgeführt.

Die Regulierungsbehörden haben in dieser Angelegenheit mit den Verteilnetzbetreibern und den Ersatzversorgern zusammengearbeitet.

Am 15.09.2021 hat die CWaPE im Rahmen eines bereits anhängigen Verfahrens den Entzug der Versorgungslizenzen für Elektrizität und für Flexibilitätsdienstleistungen auf dem Elektrizitätsmarkt sowie für Erdgas, die Energy2Business SA in der Wallonischen Region besitzt, mit Wirkung ab dem 16.09.2021 beschlossen. Dasselbe wird am Ende des gesetzlichen Verfahrens, das BRUGEL infolge des Urteils über die Konkurseröffnung eingeleitet hat, für die Region Brüssel-Hauptstadt gelten. Parallel dazu haben die wallonischen und Brüsseler Verteilnetzbetreiber die Zugangsvereinbarung, die sie mit Energy2Business SA verbindet, gekündigt. Der Zugang zum Netz wurde daher am Donnerstag, den 16.09.2021 unterbrochen. Es sei angemerkt, dass diese Kündigung für die Kunden von Energy2Business keine Unterbrechung der Energieversorgung nach sich ziehen wird.

Auswirkungen für den Verbraucher

In der Wallonie werden die bisher von Energy2Business SA belieferten Kunden an diesem Donnerstag durch ein offizielles Schreiben ihres Verteilnetzbetreibers über die Situation informiert und aufgefordert, innerhalb von 25 Tagen einen neuen Liefervertrag mit einem Versorger ihrer Wahl abzuschließen. Je nach Kundenkategorie wird nach Verstreichen dieser Frist:

- die Versorgung für kleine Kunden (mit jährlicher Ablesung und Abrechnung) von einem Ersatzversorger zu dessen Bedingungen übernommen,
- die Versorgung für größere Kunden (Fernauslesung oder monatliche Ablesung) unterbrochen.

Betroffene Kundschaft

In der Wallonischen Region versorgt Energy2Business noch etwa 2.000 Kunden mit Elektrizität und 500 Kunden mit Gas, hauptsächlich im B2B-Bereich.

Energiemarkt

Als Regulierungsbehörden des Energiemarktes prüfen BRUGEL und die CWaPE die ordnungsgemäße Funktionsweise des Energiemarktes und achten auf jedes Signal, das auf Schwierigkeiten der aktiven Versorger hindeutet.